

Informe ICOM-CECA 2024

MARINA GROSS-HOY
Coordinadora Regional para América del Norte y texto en inglés
editora

En 2024, la Región de América del Norte (Estados Unidos y Canadá) reflexionó sobre las estrategias para aumentar el reclutamiento de nuevos miembros de la CECA de nuestra región, así como sobre la mejor manera de servir a nuestros miembros actuales. Estas reflexiones contaron con mi apoyo a través de reuniones periódicas con Susan Rowe (EE.UU.) y Elsa Bailey (EE.UU.), y nos complace dar la bienvenida a Heidi Weber (Canadá) como nueva corresponsal nacional para Canadá.

Además de mi papel como coordinadora regional, me encargué de la edición de los textos en inglés de los documentos de la CECA. Estos proyectos incluían la revisión de los textos en inglés de los boletines informativos, la red de jóvenes miembros, la conferencia de la CECA en Atenas y las publicaciones. Este trabajo participa en la misión de la CECA de hacer que la investigación y las actividades de la red sean accesibles a los miembros en las tres lenguas oficiales del ICOM.

Tuve la oportunidad de formar parte del jurado del Premio de la Red de Jóvenes Miembros de la CECA junto a Angela Manders y Margarita Laraignée. Como éste era el segundo año que la CECA proponía este premio, pudimos aprovechar lo aprendido en el proceso del año pasado para actualizar las directrices de presentación y los criterios de selección. Doy las gracias a todos los solicitantes por haber enviado vídeos atractivos que presentaban sus proyectos innovadores a los visitantes. Enhorabuena a la ganadora, Adriana Palafox Argáiz, que se presentó en la Conferencia de la CECA de este año en Atenas.

También me gustaría felicitar a Jessica BrodeFrank (EE.UU.), miembro de la región norteamericana de la CECA, que fue la ganadora del premio junior Colette Dufresne-Tassé de este año.

Ahora que 2024 llega a su fin, me siento agradecida por esta red de apasionados profesionales de los museos comprometidos con la labor de servir a sus comunidades a través de la educación y los proyectos de acción cultural. Les deseo a todos paz y solidaridad en el próximo año.